

**Jose Caseres**

ME LLAMO JOSE HORACIO CASERES

NACI EN CIUDADELA 23 DE AGOSTO  
DE 1960

DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DE CHICO ME GUSTABA JUGAR

NO PUDE IR MI MAMAME PUSO  
EN UN INTERNADO

CUANDO FUI MAYOR TRABAJO  
DE PANADERIA, DE ALBALI  
ALBANIL

HACIENDO RECICLADA CON MAM

DE ADULTOS PARA APRENDRER  
**EEPA N705 MORÓN**

ALFILER VENIR A LA ESCUELA  
PARA MI ES IMPORTANTE

PORQUE ME AYUDA A

**Jose Caseres**

SUPERARME, COMO ADULTO

MAYOR, A VECES VEO MIS

DERECHOS VULNERADOS

CUANDO Veo QUE HAY INSEGURIDAD

INSEGURIDAD

**EEPA N705 MORÓN**

Me llamó José Horacio Cáseres, nací en ciudadela el 23 de agosto de 1960, de la provincia de Buenos Aires. De chico me gustaba jugar, no pude ir (a la escuela) mi mamá me puso en un internado. Cuando fui mayor trabajé de panadería, de albañil, haciendo reciclado con mamá. De adulto para aprender a leer, venir a la escuela para mí es importante porque me ayuda a superarme. Como adulto mayor a veces veo mis derechos vulnerados  
Cuando veo que hay inseguridad.